



München-Liste

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 15.02.2024

Anfrage:

Müllchaos in Laim – Wann handelt der AWM endlich?

Das stinkt zum Himmel: Hunderte Müllsäcke stapeln sich derzeit im Käthe-Bauer-Weg in Laim. Viele Mieter:innen sind mittlerweile dazu übergegangen, ihren Restmüll auf dem Balkon zwischenzulagern. Auch die gemeinschaftlich genutzten Papiertonnen quellen über.¹

Der Grund: Seit mindestens drei Wochen wurde die Straße von dem Abfallwirtschaftsbetrieb (AWM) kein einziges Mal mehr angefahren. Seit mehreren Wochen wurde also überhaupt kein Müll mehr abgeholt.

Die Hausverwaltung habe mehrmals versucht den AWM zu erreichen, um endlich Abhilfe zu schaffen. In der Abendzeitung wird der AWM zitiert, dass wegen der Bauarbeiten für die Tram-Westtangente die Hauptzufahrt zum Käthe-Bauer-Weg versperrt sei. Daher könne man mit den Müllfahrzeugen den Weg nicht anfahren. Auffällig ist jedoch, dass die Wertstoffinsel in der Nähe durchaus von großen LKW angefahren werden könne, berichten Anwohner:innen.

Die einzige konkrete Lösung, die der AWM vorschlägt, lautet, den Müll in reißfeste größere Müllsäcke zu stecken. Im Fuhrpark der AWM gibt es aber auch kleinere Müllfahrzeuge, die schon vor vielen Wochen im Käthe-Bauer-Weg zum Einsatz kommen hätten können.

Darum frage ich den Oberbürgermeister:

1. Wie beurteilt der AWM die Müllsituation im Käthe-Bauer-Weg?
2. Wann wurde der AWM erstmals von den Anwohner:innen bzw. der Hausverwaltung der Wohnanlage im Käthe-Bauer-Weg über die Müllsituation informiert?
3. (Warum) wurden Anwohner:innen und AWM nicht über die Einrichtung der Baustelle informiert? Wer ist hierfür zuständig?
4. Warum wurde mit der Lösungssuche so lange abgewartet, bis sich die Müllsäcke derart stapeln, dass auch die Presse auf das Thema aufmerksam geworden ist?
5. Wann wird der Müll im Käthe-Bauer-Weg endlich abgeholt?
6. Gibt es weitere Gebiete in München, in denen über einen längeren Zeitraum vom AWM kein Müll werden kann? Wenn ja, wo und wie lange nicht?

Initiative:

Tobias Ruff, Fraktionsvorsitzender

¹ <https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/stadtviertel/wir-lagern-unsere-muelltueten-schon-auf-dem-balkon-ein-haus-in-muenchen-versinkt-im-abfall-art-959687>